El molletense Feliu Guillaumes encabeza la única lista que hasta ahora se ha presentado para asumir la responsabilidad

Carles Segura deja la presidencia comarcal de CDC

JORDI ABAYÀ

l presidente comarcal de Convergència Democràtica de Catalunya (CDC), Carles Segura, no se presentará a la reelección en esta responsabilidad. Carles Segura, vecino de Sant Fost, que asumió el cargo en septiembre de 2004, ha adoptado esta decisión "por motivos familiares". Segura, que actualmente es coordinador del Grupo de CiU en la Diputación de Barcelona, considera que para seguir desempeñándolo "hay que tener una total disponibilidad" que es difícil de conciliar con responsabilidades en otros ámbitos. Carles Segura fue elegido en el 2004 tras que el hasta entonces presidente, el paretense Jordi Turull, renunciara a la reelección para ocupar la presidencia de la Regió I de CDC. Segura, que ya había ocupado cargos en ejecutivas anteriores, se presentó al frente de una lista uni-



Feliu Guillaumes sustituirá a Carles Segura en la presidencia comarcal de CDC.

taria, muy amplia y que representaba básicamente una continuidad en relación a la etapa Turull. De nuevo parece que se repetirá la jugada. A la Asamblea Comarcal de CDC, que tendrá lugar el próximo día 26 en el Hotel Augusta de Vilanova del Vallès, y que

Toni Torrillas

está abierta a todos los militantes, está previsto que concurra una única lista que en esta ocasión estará encabezada por el molletense, Feliu Guillaumes.

En esta Asamblea comarcal también se elegirá la nueva dirección comarcal así como un total

DIRECCIÓN

La Asamblea Comarcal elegirá a la nueva dirección y a seis Consellers Nacionals

de seis Consellers Nacionals. De entrada esta prevista la asistencia tanto del diputado y presidente de la Regió I, **Jordi Turull** como del diputdo, **Felip Puig**.

Feliu Guillaumes, actualmente portavoz de CiU en el Ayuntamiento de Mollet del Vallès, es uno de los más destacados dirigentes de la federación nacionalista en la comarca y cuenta con una larga experiencia en el seno de la organización y en el ámbito de la administración pública. Militante desde los 15 años, fue fundador de la Joventut Nacionalista de Catalunya (JNC), organización juvenil de la que llegó a ser presidente entre los años 90 y 94. Licenciado en Filosofia y letras, fue Director de Recursos Humanos del Ayuntamiento de Sant Cugat del Vallès, y Cap de Servei de la Generalitat de Catalunya. En las últimas elecciones generales, fue uno de los candidatos al Senado por la Federació de Convergència i Unió. Durante una breve etapa fue el primer vallesano en ocupar un acta en el Congreso de los Diputados.



GRANOLLERS

Escasa asistencia a los actos institucionales de la Diada

La Diada 2008 se caracterizó por la menor presencia general a los actos institucionales, posiblemente provocado por la coincidencia con un largo puente. En Granollers unas 60 entidades de todo tipo fueron las que participaron en ofrenda floral al monumento de la plaza de l'Onze de Setembre que tuvo su momento culminante con la interpretación de Els Segadors por parte de la Coral Albada. Pese a que la presencia general de gente menguó, este año sí que aumentó la visibilidad de las banderas independentistas. Y no sólo en los actos unitarios. Para recordar el centenario de la creación de esta bandera, cinco ayuntamientos de la comarca se adhirieron finalmente a la iniciativa de colocarla en los balcones. Fueron Caldes, Cardedeu, Tagamanent, Vallgorguina y Llinars. RdV



GRANOLLERS

ERC presenta la propuesta comarcal para el Pla Territorial

La presidenta de Esquerra Republicana de Catalunya (ERC) del Vallès Oriental, **Marta Planas** presentó este lunes en Granollers la propuesta de la comarca en relación al Plan Territorial Metropolitano de Barcelona. Este verano, por decisión de la ejecutiva comarcal, se constituyó un grupo de trabajo específico, coordinado por el presidente de la sectorial de Política Territorial, **Toni Piñero**, con el objetivo de elaborar un documento conjunto sobre esta cuestión. Un documento que sirva para dejar clara la opinión de ERC de la comarca y para defenderlo en el transcurso de su tramitación. El documento, ya enviado a la sede nacional de ERC, recoge las aportaciones y debates de un total de 14 secciones locales del partido. En la redacción del documento este verano estuvieron implicados **Josep Pagès**, **Jordi Lloreda**, **Àngel Profitós**, **Jordi Barreda** y **Miquel Pujadas**. El documento refleja la sensibilidad de ERC por un incremento de la defensa de los últimos espacios libres de la comarca y la oposición a la creación de nuevas infraestructuras viarias como el Cuarto Cinturón. **RdV**

REVISTA DEL VALLÈS